

La présidente du Brésil défend les relations avec les pays latino-américains



Brasilia, 9 septembre (RHC-PL)- La présidente du Brésil, Dilma Rousseff, a défendu les relations de son pays avec les nations latino-américaines, auxquelles son gouvernement destine actuellement 80 % de ses exportations.

La candidate du Parti des Travailleurs aux prochaines élections présidentielles a déclaré lors d'une conférence de presse que l'on ne peut pas minimiser l'importance de l'Amérique Latine pour le Brésil le plus grand pays de la région.

Dilma Rousseff a souligné de plus, les liens avec le Marché Commun du Sud et au sein des BRICS et elle a nié l'existence de divergences idéologiques dans ces liens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/33097-la-presidente-du-bresil-defend-les-relations-avec-les-pays-latino-americains>



Radio Habana Cuba